



Blv. de Pérolles 40
% Maison des
associations
1700 Fribourg

Avec le soutien de:



Un nouveau logo pour Frisbee : Lancement du concours à travers le canton

Dans le cadre du renouvellement de son identité visuelle, Frisbee, le réseau fribourgeois des organisations de l'enfance et de la jeunesse a décidé de mettre à jour son logo, qui l'a fièrement représenté depuis 10 ans.

La participation au coeur de ce renouveau

Toujours à la recherche d'opportunités de faire participer les enfants et les jeunes et de leur donner toujours plus d'occasions de montrer leur talents et leurs compétences, le nouveau logo fera l'objet d'un concours. Il sera ouvert à tout·e·s les jeunes fribourgeois·e·s de moins de 25 ans et sera organisé en 2 phases. Tout d'abord, une sélection de 3 finalistes sera établie par le comité Frisbee durant le mois d'avril.

Pour d'avantage de participation encore et pour inclure le public dans cette démarche, les 3 logos retenus seront soumis au vote du public lors de la 9ème édition du Festival Juvenalia, le 24 mai 2025. Les 3 finalistes recevront un prix et le logo vainqueur recevra un petit bonus.

Un concours accessible

Les conditions pour soumettre un ou plusieurs projets ont été élaborées pour être les plus simples possible afin de permettre au plus grand nombre d'enfants et de jeunes de participer au concours. Toutes les modalités et conditions sont disponibles sur le site internet :
(adresses site internet).

Pour plus d'informations, veuillez contacter Anne-Lise Lambert, stagiaire en communication, par email (annelise@frisbeenet.ch)